

八月の出来事 手をつなな郷

郷の夏祭り

八月五日(金)に毎年恒例の郷の夏祭りが行われました。たこ焼き・焼きそば・焼き鳥アイスクリンなどたくさん屋根が出て、利用者様にも好評でした。

今年はいよいよのお天気で施設内に櫓を立てて盆踊りを行いました。施設内でする方が見やすい！涼しい！など利用者様からの嬉しいお声を頂き、楽しい時間を過ごす事が出来ました。



流しそうめん

八月十四日(日)と十五日(月)の昼食時に「流しそうめん」を行いました。流れてくるそうめんを懸命に掬い、大きな笑い声が施設内に響き渡りました。

また、前日より雰囲気作りの為、フロアに笹を飾ると、涼しげで笹の良い香りがして心が癒されると喜ばれ、蚊に刺されながら笹を取りに行ったスタッフも大満足でした。



スイカ割り大会

八月二十一日(日)に夏の風物詩のひとつ、スイカ割りを行いました。大きなスイカをなかなか上手く割る事が出来ず何度も挑戦し、割れた瞬間は大きな歓声が上がりました。当日のおやつにはスイカが出て、甘くてとても美味しいと喜ばれておりました。

新人職員のご紹介

環境整備スタッフ

中條 祐子



老人保健施設で働くのは初めてで戸惑う事も沢山ありますが、いつも笑顔でがんばりますので、宜しくお願いします。

9月の予定

9月13日(火)・28日(水)

9月19日(月)

9月 中旬予定

外出レクリエーション「堺市役所 21 階展望ロビー」

敬老祝賀会 蕎麦打ち実演・ボランティアによる演奏会

選択食 (シーフードフライ・中華フライ)